

Parier, c'est pas rien ! Une campagne d'information sur les risques des paris sportifs

Vous jouez aux paris sportifs ? 2024 est une année riche en évènements ! l'Euro de football, les Jeux Olympiques vont être des occasions de parier. Les opérateurs de jeux seront présents pour vous le rappeler !

Santé publique France vous propose de décrypter les pièges qui peuvent vous entraîner à parier trop ou même à devenir addict aux paris.

Si vous posez des questions, si vous sentez que vous perdez le contrôle de vos paris, vous pouvez en parler avec les équipes de Joueurs info service. Elles vous informent, vous soutiennent de façon anonyme tous les jours de 8h à 2h du matin. Les échanges ne sont pas payants.

Retrouvez ici les vidéos de la campagne « Parier, c'est pas rien ! » :

Des fausses promesses
